

INFANTIL : 4 AÑOS



Los niñ@s de infantil 4 años, hemos comenzado el 1º trimestre con un proyecto sobre cocina y alimentos. Aprendimos mucho sobre los alimentos saludables y sus orígenes. Para vivenciar estos conocimientos, nos convertimos en pequeños cocineros y cocineras. Fuimos al supermercado para comprar los ingredientes de las recetas que elaboramos en clase. Después, degustamos nuestros propios platos ¡Qué rico estaba todo!

En estas actividades, contamos con la colaboración de los familiares, a los que agradecemos su participación.



INFANTIL : 4 AÑOS



INFANTIL : 4 AÑOS



Para trabajar la constitución, hicimos un gran árbol, en el que cada clase elaboró una hoja con un derecho y un deber.



También fabricamos pulseras con los colores de nuestra bandera.



INFANTIL : 4 AÑOS



Para festejar la Navidad, visitamos belenes, nos vestimos de regalos, desayunamos churros y vinieron a visitarnos los Reyes Magos.



INFANTIL : 4 AÑOS



¡LO PASAMOS GENIAL!

INFANTIL : 4 AÑOS



Los niñ@s de infantil 4 años, iniciamos el 2º trimestre muy contentos, porque los Reyes nos dejaron en clase muchos juguetes



Hemos trabajado el proyecto “MALVADOS DE CUENTOS”. Nos vinieron a visitar unos villanos, que nos dieron “un poquito de miedo”, pero también nos hicieron reír.

INFANTIL : 4 AÑOS



Disfrutamos con las historias maravillosas sacadas de los cuentos, y nos convertimos en personajes fantásticos. Finalizamos, elaborando un disfraz de bruja y brujo.



INFANTIL : 4 AÑOS



Descubrimos las propiedades maravillosas de las frutas, a través de nuestro proyecto “Creciendo en salud”



INFANTIL : 4 AÑOS



Jornadas interculturales en Educación infantil

Los alumn@s de Educación Infantil, celebramos nuestras 1º jornadas interculturales, visitando la exposición intercultural, asistiendo al taller de henna, haciéndonos fotos con los trajes típicos de cada país, situando en el mapa, nuestros países y sus banderas; sembramos un olivo, como símbolo de paz, y realizamos juegos organizados por el patronato. Para finalizar, degustamos dulces característicos de los diferentes países. Todo esto nos sirvió para conocernos y respetarnos de una manera lúdica y divertida.



INFANTIL : 4 AÑOS



INFANTIL : 4 AÑOS



Semana cultural

En la semana cultural, los alum@s de Infantil conocimos a Cristóbal Colón y su descubrimiento: AMÉRICA

También nos familiarizamos con nuestro poeta Juan Ramón Jiménez y su mujer Zenobia, realizando una visita por los monumentos al aire libre.



INFANTIL : 4 AÑOS



Igual que Juan Ramón, hicimos un viaje imaginario a América en un barco de vapor.



Nos montamos en el tren turístico, que nos llevó hasta el teatro. ¡Nos lo pasamos genial!



INFANTIL : 4 AÑOS



Comenzamos el 3º trimestre con la visita de protección civil, que nos dio algunos consejos para nuestra seguridad, y nos mostró el equipamiento con el que trabaja.



El ayuntamiento nos propuso hacer una exposición con objetos fabricados de material reciclado. Nosotr@s contribuimos con la elaboración de la carabela Niña.



INFANTIL : 4 AÑOS



El proyecto que hemos trabajado es **“EL ORNITORINCO”**. Conocimos todo sobre este animal tan curioso y nos convertimos en exploradores.



INFANTIL : 4 AÑOS



Para fomentar el cariño y el respeto por los mayores, visitamos a la abuela de la maestra Felisa, que tiene 96 años. Ella nos recibió muy contenta, y nosotros@s encantados de haberla conocido y llevarle nuestra alegría.



INFANTIL : 4 AÑOS



CUANDO LLEGA MAYO NOS VAMOS DE ROMERÍA.

Los niñ@s de 4 años hemos hecho el paso de la virgen de Montemayor, las varas de los mayordomos y una medalla de nuestra virgen. Hemos salido a la calle en procesión, llevando a hombros a nuestra patrona. Para finalizar, hicimos una comida romera, cantando y bailando al ritmo del tamboril.



INFANTIL : 4 AÑOS

